

Viernes 30 de septiembre de 2022

HABITAR HUMANAS

En el marco del programa institucional Habitar Humanas, en las sedes Santa Rosa y General Pico, respectivamente, se desarrollará el "Taller de acompañamiento y preparación de exámenes finales", a cargo de la profesora Verónica Zucchini y la licenciada Silvia Buratti, con la colaboración de las y los integrantes del "Programa Ambientación a la Vida Universitaria".

En Santa Rosa tendrá lugar el 4 de octubre, a las 16 horas, en el Salón del Consejo Directivo; y en la Sede General Pico, el día 12 de octubre, a las 15.30 horas, en el Centro Universitario.

El taller tiene como objetivo principal acompañar a las y los estudiantes en la preparación de los exámenes finales. Pretende contribuir al desarrollo de estrategias personales que permitan regular la ansiedad que genera toda situación de evaluación y atenuar los efectos desfavorables sobre el desempeño académico y bienestar psicosocial.

Se trata de un trabajo reflexivo acerca de las capacidades personales y habilidades cognitivas, que les permitirá acceder a un mayor autoconocimiento de sí mismos/as y eventualmente dominar las emociones negativas que puedan surgir frente a las situaciones de examen. Asimismo, se reconocerán las estrategias de aprendizaje que cada uno/a implementa y fortalecerán los métodos de estudio utilizados.

Finalmente, se propone trabajar en el análisis y la comprensión de las consignas presentadas en las propuestas de enseñanza y de evaluación desarrolladas por las cátedras del primer cuatrimestre.

PÁGINA WEB: NUESTRAS/OS DOCENTES

El Departamento de Tecnologías de la Información de nuestra Facultad está trabajando en nuevas secciones de la página web recientemente inaugurada. Actualmente, está desarrollando el apartado "Nuestras/os Docentes", en el que se expondrá el listado de docentes de Humanas, ordenados alfabéticamente, con un breve perfil académico. Por ese motivo, se invita a las y los docentes de los distintos Departamentos de la Facultad a completar el siguiente formulario, disponible hasta el 23 de septiembre: https://forms.gle/fJZRMc8Y4PMvxoNk6.

COMIENZA LA SEXTA EDICIÓN DEL "FESTIVAL ¡PAM!"

Mañana, sábado 1° de octubre, en la Sede del Sindicato de Prensa, en la ciudad de Santa Rosa, abrirá la sexta edición del *"Festival ¡PAM! 2022 de literatura y periodismo"*.

Desde el Departamento de Comunicación Social de esta Unidad Académica consideraron que la actividad será de sumo interés para las y los estudiantes de la carrera de Comunicación Social, ya que el cronograma prevé espacios de exposición de prácticas laborales.

Durante el Festival se realizará un trabajo pedagógico consistente en una "Maratón de escritura periodística" en tiempo real. Las y los estudiantes realizarán entrevistas y redactarán artículos en el formato perfil a diferentes mujeres vinculadas al rock local.

La jornada contará con la asistencia de las y los integrantes del equipo de cátedra de la actividad curricular Taller de Producción Gráfica II: profesoras Paula Pedelaborde y Soledad García y profesor Gustavo Silvestre Luengo.

VI ENCUENTRO DE ARCHIVOS UNIVERSITARIOS I ENCUENTRO DE ARCHIVOS DE EDUCACIÓN SUPERIOR

Los días 22, 23 y 24 de junio de 2023 en el Centro Cultural Paco Urondo, en la Capital Federal, se desarrollarán el VI Encuentro de Archivos Universitarios y el I Encuentro de Archivos de Educación Superior. La actividad es organizada por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires a través del Programa Universidad y Dictadura de la Cátedra Libre de DDHH (SEUBE, FFYL-UBA) y del Instituto Interdisciplinario de Estudios e Investigaciones de América Latina (Secretaría de Investigación, FFYL-UBA), en conjunto la Red de Archivos de Universidades Nacionales Argentinas (Red AUNAR), el Instituto de Investigación en Arte y Cultura Dr. Norberto Griffa (IIAC) de la UNTREF y la Sociedad Argentina de Investigación y Enseñanza en Historia de la Educación (SAIEHE).

Este evento tiene como antecedentes los anteriores encuentros de Archivos Universitarios que venimos desarrollando en diversas universidades públicas argentinas desde el año 2015 y forma Red de Archivos de Universidades Nacionales de Argentina – redaunar@gmail.com.

Se trata del compromiso asumido por la Red de Archivos de Universidades Nacionales Argentinas (Red AUNAR), cuya meta es funcionar como una herramienta de vinculación y convergencia para la integración de los archivos de las universidades nacionales e instituciones de educación superior no universitarias de nuestro país. La Red trabaja, al mismo tiempo, para fomentar las buenas prácticas archivísticas, generar un intercambio de protocolos, reglamentos y normas en cuanto a la gestión, administración y acceso a la información pública, como así también contribuir a la formación y capacitación continua.

Facultad de Ciencias Humanas prensa@humanas.unlpam.edu.ar #somosHumanas